
トイレのせっけんの設置状況について (追加要望 )     

【ご意見・ご要望】（投稿日：2017 年 10月 20日） 

 

先日はご回答ありがとうございました。回答から 1ヶ月以上が経過し、体育館のトイレ

に関しては後期から改善が見られ、大変感謝しております。 

 

しかしながら、前回の要望にて私が申し上げました、薬学部のトイレについては現時点

で全く改善がありません。前回の回答では、 

「全学的な対応として、環境安全保健機構より、感染症対策として学生教職員への手洗

いの励行の実施、および全ての手洗い場にせっけんを設置するよう各部局宛に通知が行

なわれました。」 

とありますが、学内の全ての部局に対して通知が行き届いているのか、今一度確認して

いただけないでしょうか。 

もし、薬学部の部局に通知がきちんと届いているのであれば、通知が来たにも関わらず

薬学部の全てのトイレにせっけんを設置しない理由を教えていただきたく存じます。 

 

先日クラシスにて、2週間前に薬学研究科内で O-157 の感染者が出たとのことを知りま

したが、それでもなおせっけんを置こうとしないのは、不可解極まりないです。どうし

ても置けない理由、置きたくない理由があるのであれば、詳しく説明していただけない

でしょうか。 

 

 

【回答】（回答日：2017年 10月 25日） 

（薬学研究科事務部） 

 

再度のご指摘、ありがとうございました。 

環境安全保健機構からの通知ですが、部局に届いていなかったため、対応が遅れてしま

いました。現在発注をしているところですので、準備ができ次第、ただちに薬学研究科

のすべてのトイレにせっけんを設置する予定です。今しばらくお待ちください。 


